

## **La Biblioteca Municipal acoge esta mañana la primera sesión de Kamishibai**

IRUN. DV. La Biblioteca Municipal Ikust-Alaia acoge esta mañana, de 11.30 a 12.30 horas, la primera sesión de Kamishibai, una actividad enmarcada dentro del programa organizado con motivo del Día del Libro, y que está dirigida a los niños de entre cinco y ocho años.

El Kamishibai o 'teatro de papel' es muy popular en el país del sol naciente. Está formado por un conjunto de láminas que tienen un dibujo en una cara y texto en la opuesta. Su lectura se realiza colocando las láminas sobre un soporte a modo de pequeño teatrillo portátil con tres puertas que descubren el dibujo de cara al auditorio y deslizan las láminas, una tras otra, mientras un intérprete lee el texto de la parte trasera, explican desde el Ayuntamiento.

### **Una herencia cultural**

Durante aproximadamente una hora, los más pequeños tendrán la oportunidad de divertirse y aprender con este peculiar sistema de contar cuentos que hoy en día está considerado como parte de la herencia cultural de Japón.

El Kamishibai contemporáneo nació en los barrios más concurridos de Tokio a finales de los años veinte y, desde entonces, ha estado presente en los grandes acontecimientos del país. Durante la II Guerra Mundial, época tras la cual llegó a haber hasta cincuenta mil presentadores de Kamishibai en todo Japón, tuvo una gran afluencia.

En la actualidad, se han formado círculos de Kamishibai por todo Japón, en los que participan miles de personas para dar a conocer el auténtico espíritu del 'teatro de papel'. Fuera del país asiático, Holanda, Suiza, Francia e Italia han empezado a utilizar el Kamishibai como recurso didáctico.

Desde hoy y hasta el viernes, día 21, los niños de la ciudad tendrán la oportunidad de disfrutar de esta peculiar forma de contar historias de origen japonés.